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Résumé : 

Le progrès technologique et la maturité réglementaire ont contribué à augmenter 

la production, à cumuler des capitaux et à créer une concurrence féroce entre les fabricants, ce 

qui profite inévitablement à l'économie nationale. 

Aujourd’hui, l'innovation est sollicitée dans tous les secteurs, spécialement dans le 

grand domaine de la technologie. Elle est généralement basée sur la créativité et sa mise en 

œuvre est prise en charge par les incubateurs qui sont des structures intervenant dans la 

création de startups. Des professionnels et des experts accompagnent le futur entrepreneur 

dans la concrétisation de son projet. A travers un projet d’une échelle nationale et d’un 

domaine d’actualité tel que l’innovation technologique, nous pouvons participer à embellir 

l’image de Bordj Bou Arreridj, capitale d'électronique et de la technologie en Algérie. Le but 

d'un forum des innovations technologiques est de valoriser l'innovation au niveau national à 

travers l'encouragements des jeunes compétents à exposer leurs idées créatives et booster 

l'esprit d'entreprenariat chez la société algérienne. 

Mots clés :  start up, incubateur, pépinière ,innovation technologique, idées 

créatives, l'entreprenariat, exposition, architecture,  

Abstract : 

Technological advances and regulatory maturity have helped to increase 

production, accumulate capital and create fierce competition among manufacturers, which 

will benefit the national economy.  

Today, innovation is required in areas especially those linked to the wide sphere 

of technology. Based generally upon creativity, it is implement by incubators which are 

structures implicated in the creation of startups. Professionals and experts support the future 

entrepreneur in making his project a reality. Through a project on a national scale and in a 

topical area such as technological innovation, we can participate in enhancing the image of 

Bordj BouArreridj, capital of electronics and technology in Algeria. 

Keywords: start up, incubator, nursery, technological innovation, creative ideas, 

entrepreneurship, exhibition, architecture, 


